

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. Juni 2017

LV Frauen Baden- Württemberg: Delegation auf der Bundesfrauenkonferenz

Die Delegierten und Kolleginnen unseres LV Frauen Baden-
Württemberg waren mit einer starken Gruppe auf der
Bundesfrauenkonferenz in Fulda vertreten.



Das gute Programm und viele neue Fachinformationen z.B. zum
Schwerpunktthema „Arbeit 4.0“ lieferte viele neue Ansatzpunkte für die
Frauenarbeit bei uns im Land. Mit großer Motivation und Rückenwind aus der
Konferenz werden wir unsere Planungen zum Frauen-Aktions- und
Informationstag, der am 25. Oktober in Stuttgart stattfinden wird, fortführen.